

9月8日(金)



絵本は親子で共有できる楽しい時間です

《生涯学習センター》

画家・絵本作家の「いせ ひでこ」さんによる「子どもと本の講演会」を開催しました。育児の大きな助けとなる絵本の持つ力、素晴らしさ、読み方の秘訣や楽しみ方について話がありました。

9月10日(日)



パパと子どもで「からだ遊び」を实践

《生涯学習センター》

「パパと子ども de うごきづくり」を開催し、26組の親子が、須賀・大石両先生の指導の下、親子で楽しくできるからだ遊びを实践しました。楽しそうに大粒の汗をかく子どもたちとは対照的に、お父さんたちは、息を切らしながらがんばっていました。

9月8日(金)



女子中学生硬式野球大会で全国制覇

《市長応接室》

「第3回全国女子中学生硬式野球選手権大会」で優勝したスルガマリンガールズの岩見監督と三島市の3選手が豊岡市長を訪問しました。真野主将からは「チームワークがよく、まとまったこのチームで優勝できて嬉しい」との喜びの報告がありました。

9月16日(土)



大岡信さんの生涯を紹介

《大岡信ことば館》

三島市名誉市民の大岡信さんの追悼展が開催されています。人生を34のテーマに分け、「辞書をめくるように鑑賞でき、どこから見ても大岡さんのことばに触れられる」(岩本館長)資料が11月26日(日)まで展示されています。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



10月4日(水)



ラジオ体操の正しい動きを指導

《市民文化会館》

ラジオ体操でおなじみの多胡肇さんによる健康づくり講演会を開催しました。正しい体の動かし方や効果を実技と笑いを交えて説明した後、ラジオ体操を全員で行い、ライフスタイルに合わせ無理なく継続して取り組んでくださいとの提案がありました。

9月23日(土・祝)



ご当地コロッケに長蛇の列ができました

《楽寿園・三島商工会議所・白滝公園ほか》

全国各地の自慢の食材を生かしたご当地コロッケが味わえる「第5回全国コロッケフェスティバル in 三島」が開催されました。全国22市町から40種類以上のコロッケが販売され、多くの来場者がコロッケに舌鼓をうちました。

10月10日(火)



スポーツを通じた地域振興を推進

《市長応接室》

三島市と東レアローズ男子バレーボール部が、スポーツを通じた観光および商業振興、シティプロモーションの推進、子どもたちの健全育成、スポーツの振興などを図るため、パートナーシップ協定を締結しました。

10月7日(土)



原点回帰・三島バルを満喫

《商工会議所ほか市街地》

飲食店をはしごしながらまち歩きを楽しむ「第9回三島バル」が開催されました。県内最大級の86店舗が参加し、市民や観光客など大勢の参加者が各店自慢の料理と飲み物を堪能するとともに交流を楽しみました。